

Werke junger Künstler werden gewürdigt
Rhein-Hunsrück-Zeitung
Freitag, 28. Juli 2023

Werke junger Künstler werden gewürdigt

Kunstaussstellung in Realschule plus und Verleihung des Friedrich-Karl-Ströher-Förderpreises

■ **Simmern.** Kurz vor den Sommerferien öffneten sich endlich wieder nach fast vier Jahren Pause die Türen des Kunstraumes der Friedrich-Karl-Ströher-Realschule plus in Simmern für eine Kunstaussstellung. In diesem Jahr konnten wieder vielfältige Arbeiten bestaunt werden, die im Verlauf des Jahres im Kunstunterricht der fünften bis zehnten Klassen sowie in der Ströher Kunst AG entstanden sind. Neben Zeichnungen, Acrylbildern, Miniaturstadtmodellen, plastischen Arbeiten aus Pappmaschee und Ton, Filmvorführungen zu Märchenschattentheater, wurde sich in dem vergangenen Jahr mit der Künstlerin Paula Modersohn-Becker in Verbindung mit Friedrich Karl Ströher auseinandergesetzt. Zusätzlich gab es die Möglichkeit, selbst kreativ tätig zu werden und „3-Minuten-Bilder“ mit Wasserfarben zu malen sowie eigene Eiskreationen zu zeichnen.

Auch der Friedrich-Karl-Ströher-Förderpreis für künstlerisch begabte und engagierte Schülerinnen und Schüler wurde in diesem Jahr wieder verliehen. Diesen überreichte Irene Theiß, die Vorsitzende des Freundeskreis Ströher, der Klasse 7a von Nadine Sünder, die sich im vergangenen Jahr durch die Gestaltung der Stromkästen in der Innenstadt in Simmern besonders engagiert gezeigt hat. Neben zahlreichen Schülerinnen und Schülern, waren auch der Verbandsgemeindebürgermeister Michael Boos, Andreas Nau als Stellvertreter des



Bürgermeister Michael Boos freut sich über die ausgezeichneten Leistungen mit Janin Schmaus, Simone Kohl, Andreas Nau, Klasse 7a, Nadine Sünder und Irene Theiß (von links).
Foto: Volker Berg

Stadtbürgermeisters Andreas Nikolay, Mitglieder des Freundeskreises und der Fotograf Volker Berg unter den Besuchern. Bürgermeister Michael Boos überreichte im Namen der Verbandsgemeinde noch Gutscheine für je einen freien Eintritt in die Schwimmbäder, was mit Blick auf die nahenden Som-

merferien gern angenommen wurde. Neben der 7a erhielten noch drei Schülerinnen der Abschlussklassen, Simanur Zevrek (9b), Isabella Pestesan (10a) und Natalie Dick (10b), einen Förderpreis für ihr besonderes künstlerisches Talent und Engagement. Ihre Urkunden und ein Künstlerzeichenset beka-

men die drei am Abend im Rahmen ihrer Abschlussfeier in der Hunsrückhalle von Irene Theiß überreicht. Nochmals herzlichen Dank an den Freundeskreis für die Förderung und den jungen Künstlerinnen und Künstlern weiterhin viel Erfolg und Freude bei ihrem kreativen Gestalten.